

Ayer viví una jornada inolvidable con los alumnos de Física que asistieron al European Nuclear Young Generation Forum. A primera hora estuvimos en el Cabril, visitando las instalaciones y donde nos explicaron todo el proceso de tratamiento de residuos radiactivos. Cuando reciben los residuos los aíslan en bidones de hormigón. Posteriormente se introducen en cajas gigantes de hormigón, que se depositan en celdas, que finalmente quedarán cubiertas de tierra y vegetación para no exista impacto visual.



Después de comer en el Cabril nos llevaron a Castro del Río para asistir a un espectáculo ecuestre. Aunque da la impresión de que este tipo de espectáculos es para guiris, la verdad es que sorprende la cantidad de movimientos distintos que son capaces de enseñar a los caballos en las distintas categorías de doma.

Finalmente estuvimos en una Almazara cenando. Nos pusieron tanta comida y de tanta calidad que no tuvimos más remedio que aceptar la nuclear como energía de compañía. En la cena nos reímos como hacía tiempo que no me reía. No puedo contar ningún detalle de lo que nos reímos porque sería violar el secreto de profesor.

Os animo a que si se celebra algún acto de este tipo y teneís la oportunidad de asistir que no

¿Cómo ha ido el foro muchachos?

Actualizado Viernes, 22 de Mayo de 2009 09:40

os lo perdáis. También quiero agradecer públicamente al Comité Organizador del ENYGF09 y darles la enhorabuena por la exquisita organización.